

Invitan a la comunidad a participar en homenajes que rendirá Congreso Nacional a Gabriela Mistral

Una serie de actividades en homenaje a la poeta chilena Gabriela Mistral, al cumplirse 60 años desde que fuera distinguida con el Premio Nobel de Literatura, organiza la Biblioteca del Congreso Nacional, en conjunto con el Senado y la Cámara de Diputados, entre las que se contemplan lecturas de sus poemas, textos y la exposición de libros, entre otras.

Hoy viernes 15 de abril, a las 11:30 horas, en la sede del Senado en Santiago (Morandé 441), los Presidentes del Senado, Sergio Romero, y la Cámara de Diputados, Quirino Fernández, y la Directora de la Biblioteca del Congreso, Soledad Fernández, ofrecerán una conferencia de prensa para informar detalles del homenaje que se rendirá a Lucila Godoy Alcayaga en la sede del Legislativo en Valparaíso.

El acto central se efectuará el miércoles 20 de abril, a partir de las 10:30 horas en el Salón de Honor del Congreso Nacional, donde los titulares de ambas ramas legislativas recordarán la vida y obra de la educadora que el 13 de noviembre de 1945 se convirtió en la primera latinoamericana galardonada con el Nobel, el que recibiría el 10 de diciembre de ese mismo año en Estocolmo, de manos del Rey Gustavo de Suecia.

Luego del saludo a los invitados por parte del Ministro del Culto y Nacional de la Cultura y las Artes, José Weintraub, los autoridades presentes darán paso a la lectura de textos de la Mistral, para posteriormente visitar una muestra bibliográfica sobre la poeta chilena, montada por la Biblioteca del Congreso Nacional.

El programa abierto a la comunidad, también contó con un panel organizado en conjunto con el Canal de Televisión del Senado y la Fundación Premio Nobel Gabriela Mistral, donde participaron su Presidente, Jaime Quezada, el senador Gabriel Vizcarra, el Conservador del Archivo del Escritor de la Biblioteca Nacional, Pedro Pablo Zegers, y la ex Directora de Archivos y Museos, María Cruz Colom.

El Presidente del Senado, Sergio Romero, destacó este esfuerzo de la Biblioteca del Congreso Nacional y adelantó que la Corporación está participando en la recopilación de los textos parlamentarios en que se ha homenajeado a la poeta en sus sesiones y que también incluye el discurso de la Mistral ante la Academia Sueca, los que se traducirán en un libro de próxima publicación por parte de la institución.

Asimismo, recordó que "siente una especial conexión personal y un gran cariño por Gabriela Mistral, a quien prácticamente conoció por los relatos de mi madre, que fue alumna de la maestra, entre 1912 y 1914, en Los Andes".

El Presidente del Senado formuló una invitación a toda la comunidad de la V Región y, "muy especialmente a los jóvenes", a participar de otras actividades "totalmente abiertas y liberadas para el público y acercarse a la vida y obra de nuestra poeta".

Un "ángelus" de estilo inigualable

Lucila de María del Perpetuo Socorro Godoy Alcayaga nació el 7 de abril de 1889 en Vicuña, IV Región, y poco después de cumplir 5 años, su padre, Juan Fernández, alvazador a la familia, heredando no obstante, su vocación literaria y sus admirados ojos verdes. Con su madre, Petronila, una gran conversadora, desarrolló una enorme comunicación que le permitía conectar el mundo a través de la palabra.

En sus primeros años fueron Euselia, su hermana 11 años mayor -a quien dedicaría la primera edición de su libro Tala, hoy ya difunto en 1929-, y la hija menor de su papá, Juana, que la acompañó durante su infancia.

Invitana la comunidad a participar en homenajes que rendirá Congreso Nacional a Gabriela Mistral. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Invitana la comunidad a participar en homenajes que rendirá Congreso Nacional a Gabriela Mistral.
[artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)